



CARLTON GROUP

6 Pièces

266 m²

Réf. 13562

2 950 000 €

Villeneuve-Loubet

Maison à vendre (06270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans l'un des domaines les plus recherchés de la Côte d'Azur, sécurisé 24H/24, au sein d'un magnifique parc arboré et vallonné de 130ha avec étangs, piscine olympique, tennis, restaurant, club house, des commerces et des services notamment médicaux. L'environnement y est exceptionnel et le cadre de vie sans égal. Luxueuse villa indépendante récemment rénovée à neuf avec des prestations de grand standing. Beaux volumes dans les pièces de vie, 2 chambres de plain-pied et grande suite de maître à l'étage. Grand sous-sol aménagé avec salle de cinéma, sauna, chambres et salle de douche. Jardin ...

In one of the most sought after domain of the Côte d'Azur, secured 24 hours a day, within a magnificent wooded landscaped park of 130ha with ponds, olympic swimming pool, tennis, restaurant, club house, shops and services including medical. The environment is exceptional and the quality of life without equal. Luxurious independent villa recently renovated with high quality standards. Nice volumes in the living rooms, 2 ground floor bedrooms and large master suite upstairs. Large finished basement with cinema room, sauna, rooms and shower room. Nicely planted garden requiring little maintenance ...

CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

